
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 
 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00017            DEL  29/02/2024 

 

OGGETTO :    PARERE AI SENSI DELL'ART.55 REG. DEC. ISTITUTIVO DEI 

MUNICIPI SULLA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE CONSILIARE AVENTE AD 

OGGETTO “MODIFICA DEL REGOLAMENTO DELLA CONSULTA CITTADINA DEI 

DIVERSAMENTE ABILI”. 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 29 del mese di febbraio, alle ore 15:32 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 LEONETTI SIG. LORENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 BOCCASILE Sig. Cosimo SI  11 MANZARI  Francesco SI 

2 BUX  Annamaria NO  12 MARI  Cosimo NO 



 

3 CASSANO Sig. Vito SI  13 MILANO Sig. Stefano SI 

4 CIPRIANI Sig. Michele NO  14 PERNA Sig.ra Angela SI 

5 COLELLA  Gaetano NO  15 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 

6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  16 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 

7 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  17 SISTO  Fabio NO 

8 GALLO  Alessio SI  18 VALENTINI  Fabrizio NO 

9 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria NO  19 VENTRELLA  Francesco SI 

10 IUSCO  Claudio NO     

       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Anna Valla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 19 consiglieri assegnati  

Assenti :  Annamaria Bux Michele Cipriani Gaetano Colella Rosaria Impedovo Claudio Iusco Cosimo Mari Fabio Sisto 

Fabrizio Valentini  

 



 



 

Il Presidente del Municipio I, Lorenzo Leonetti, relaziona: 

 

PREMESSO CHE con nota prot. n. 44518 del 5.02.2024, ivi allegata, la Ripartizione Servizi alla 

Persona, ha trasmesso, per l’espressione del parere ai sensi dell’art. 55 del vigente Regolamento 

sul Decentramento Amministrativo, la proposta di deliberazione consiliare avente ad oggetto la 

“Modifica del  Regolamento della Consulta Cittadina dei Diversamente Abili”. 

 

DATO ATTO CHE  

 la richiesta del parere ai sensi dell’art. 55 del vigente Regolamento sul Dec. Amm. avente 

ad oggetto la “Modifica del Regolamento della Consulta Cittadina dei Diversamente 
Abili” è stata trasmessa alla competente Commissione Consiliare Permanente in data  

6.02.2024;  

 la 2^ C.C.P., allo scopo riunitasi, nella seduta del 12.02.2024, come da verbale, ivi 
allegato, ha esaminato l’argomento di che trattasi ed espresso ad unanimità: 
“Parere favorevole”; 

 

CONSIDERATO CHE quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 

determinazioni di competenza; 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

RIUNITO nella sede del I Municipio  in  Bari giusta convocazione avente prot. nr. 75297 del 

28.02.2024; 

PRESO ATTO CHE:  

- la proposta di deliberazione di cui trattasi, con i relativi allegati, è stata regolarmente depositata 

presso la Segreteria del Municipio ai sensi dell’art. 51 del Regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo dei Municipi, con avviso di convocazione regolarmente pubblicato sul sito 

web Istituzionale del Municipio 1; 

- gli atti relativi agli argomenti iscritti all’ordine del giorno sono visionabili da parte dei Consiglieri 

del Municipio mediante il sistema informatizzato delle delibere; 

- Eventuali allegati voluminosi non inseriti nel sistema informatizzato delle delibere, sono depositati 

presso la Direzione del Municipio. 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTO il D. Lgs. n. 267/2000;  
VISTO l’art. 55 del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi; 

LETTA la nota prot. n.44518 del 5.02.2024;  

ATTESO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che 

trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica espresso dal Direttore del Municipio 

trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 



 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

AD UNANIMITÀ  dei consiglieri presenti e votanti (nr. 12 Consiglieri compreso il Presidente) 

espressi per alzata di mano. 

 

 

 

 

DELIBERA 

 

1. DI ESPRIMERE PARERE FAVOREVOLE sulla proposta di deliberazione consiliare avente ad 

oggetto la “Modifica del Regolamento della Consulta Cittadina dei Diversamente 
Abili”; 

 

2. DI TRASMETTERE copia del presente provvedimento ad intervenuta esecutività all’Ufficio 
di Gabinetto del Sindaco, Ufficio di Presidenza Comunale, Ripartizione Segretaria Generale, 

Direzione Generale, Ripartizione Organi Istituzionali e Affari Generali, Ripartizione 
Servizi alla Persona, Assessorato al Welfare. 

 

3. DI PUBBLICARE la presente deliberazione sul sito del Municipio al fine di dare alla utenza 
la massima pubblicità e trasparenza. 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



                                                               Comune di Bari                       
* * * * * * * * * 

  Municipio 1
 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

2° COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “WELFARE”

VERBALE DEL 12/02/2024

L’anno duemilaventiquattro il giorno 12 del mese di  Febbraio convocata con nota prot.
n.33383 del  26.01.24 ,  per  le  ore  12.30 si  è  riunita in  audio-videoconferenza ovvero
modalità mista ai sensi  dell’art.  37-bis del  Regolamento sul  decentramento amministrativo
istitutivo  dei  Municipi in  Bari  nella  Sede  del  I  Municipio,  la  II^  Commissione  Consiliare
Ordinaria Permanente .Funge da segretario verbalizzante l’Esecutore Amministrativo: Virgilio
Domenico. 
Alle ore 12,30 il segretario verbalizzante attesta la presenza dei Consiglieri: Modalità online
il presidente Sisto,Milano, Manzari,Cassano,Boccasile. 
Il  Presidente  Sisto  constatata la presenza  del numero legale degli intervenuti,  dichiara
aperta la seduta alle ore 12,30.
O.d.g.:1. Sviluppo progettualità in itinere; 
2.  Discussione tematiche decentramento
3.  Progettualità turismo;
4. Varie ed eventuali.
Si  riprende  la  lettura  della  nota  prot:  44518  del  05/02/2024  avente  come
oggetto:Proposta  di  deliberazione  di  iniziativa  consiliare  per  la  modifica  del
Regolamento della Consulta Cittadina dei Diversamente Abili-richiesta di parere.
La commissione dopo aver dato una attenta  lettura e dopo averne discusso nelle precedenti
sedute  porta  in  votazione  la  proposta  di  deliberazione  consigliare  per  la  modifica  del
regolamento della consulta cittadina dei diversamente abili .
La commissione approva all’unanimità.  

Il  presidente Sisto  fa il quadro sui dati rapportati da Svimez e Ropi: Puglia cresciuta come
numero di interventi di chirurgia oncologiche. 

E' una delle tre regioni del Sud che copre tutte le 17 patologie considerate.
“I recenti dati diffusi da Svimez e Ropi,Puglia  cresciuta come numero di interventi di 
chirurgia oncologiche. 
E' una delle tre regioni del Sud che copre tutte le 17 patologie considerate 
sull’assistenza e la cura oncologica in Italia, rendono giustizia dei progressi effettuati dalla 
Puglia. 
In un quadro nazionale caratterizzato da una ormai storica frattura con il Nord, la nostra regione,
dati alla mano, è tuttavia la più virtuosa nel Mezzogiorno". 
È quanto afferma il direttore della Rete Oncologica Pugliese Giammarco Surico, commentando 
i dati contenuti nel rapporto “Un Paese due cure” presentato a Roma a cura di Svimez e Save 



the Children, e nel quadro aggiornato sulla chirurgia oncologica presentato dal Ropi (Rete 
Oncologica Pazienti Italia) al ministero della Salute.
"Sono migliorati i dati sulla mobilità passiva oncologica - spiega Surico - , ovvero quei pazienti 
che emigrano negli ospedali del Nord per farsi curare: la Puglia registra il 13,9%, tasso più 
basso al Sud, e ben distante dal 41% di Campania e Calabria. Anche per la prevenzione la 
Puglia risulta tra le più efficienti al Sud: il 64,5% delle donne tra i 50 e 69 anni hanno eseguito 
lo screening per il tumore alla mammella. In Campania e in Calabria, sono meno della metà. In 
questo ambito la Puglia ha anche aumentato la capacità di attrazione: ad esempio, vengono in 
Puglia il 40% delle donne lucane colpite da questa patologia che hanno deciso di curarsi fuori 
regione”. 
“Solo pochi mesi fa – aggiunge Surico - l’Agenzia nazionale per i servizi sanitari regionali, 
aveva riconosciuto i nostri miglioramenti: nel 2018 i ricoveri oncologici registrati fuori Puglia 
erano 9.440, nel 2022 invece sono scesi a 7.777, con una diminuzione del 17,61%. La Puglia è 
cresciuta come numero di interventi di chirurgia oncologiche, ed è una delle tre regioni del Sud 
che copre tutte le 17 patologie considerate. 
Per il tumore del colon, ad esempio, fra i primi 10 ospedali per numero di interventi ci sono 
Policlinico di Bari e “Panico” di Tricase. Per il tumore della prostata, nei primi dieci c’è il 
“Miulli”. L’Istituto Tumori di Bari ha ottenuto la certificazione dei percorsi di cura 
dall’organizzazione Europea degli Istituti Oncologici in numerose patologie. Stiamo 
raccogliendo i risultati dell’organizzazione in rete che si è data la Puglia dal 2019. 
C’è ancora tanto da fare, ma i dati confermano che siamo sulla strada giusta, con i Coro, i centri 
di orientamento oncologico funzionanti e con i percorsi assistenziali di completa presa in carico 
del paziente”.
Il rapporto Svimez – dichiara Alessandro Delle Donne, direttore generale dell’Istituto tumori 
“GiovanniPaolo II” di Bari e presidente dell’unità di coordinamento oncologico regionale 
(Ucoor) –, fa una fotografia sullo stato dell’arte, ma bisogna tenere conto da dove siamo partiti. 
In ambito oncologico abbiamo recuperando reputazione e credibilità. I numeri vedono un 
recupero della mobilità passiva, raccontano di una sanità pugliese più in salute e più attenta a 
qualificare l’offerta assistenziale. 
Anzi, abbiamo anche registrato mobilità attiva verso l’Istituto Tumori, con pazienti che arrivano
da fuori regione. Se nel 2019 le prestazioni ambulatoriali dell'oncologico barese erano 729mila, 
siamo passati a 1 milione e 27mila nel 2023, con un aumento del 40% rispetto al periodo pre-
pandemico. 
La produzione complessiva è passata da 33 milioni del 2018 a 40 milioni e mezzo del 2023, con
numeri importanti per Ginecologia oncologica (+49%), Ematologia (+31,5%) e Chirurgia 
toracica (+14,8%).”
Dopo ampia discussione sulla tematica in argomento Il Presidente Sisto dichiara la 
chiusura dei lavori  di Commissione alle ore 12,52.

Il Segretario ne dà atto a verbale. 

          Il Segretario                                                              Il Presidente  

       Virgilio Domenico                                                           Fabio Sisto



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare    seduta consiliare 29 Febbraio 2024

Dirigente

Votiamo, astenuti? Contrari? 

Segretario 

Contrario solo il Consigliere Manzari.

Dirigente

Favorevoli?

Segretario 

11 favorevoli, passa.

Presidente

4° punto all'Ordine del Giorno: “Regolamento sulla Consulta

dei  cittadini  diversamente  abili”.  Prego,  Consigliere

Manzari,  Vicepresidente  della  Commissione  Welfare,  ci

illustri il punto. 

Consigliere Manzari Francesco

Parere ai sensi dell’articolo 55, oggetto: Il Presidente

del Municipio 1, Lorenzo Leonetti relaziona, premesso che

con  nota  protocollo  numero  44518  del  05/02/2024  ivi

allegata  la  Ripartizione  dei  servizi  alla  persona  ha

trasmesso  per  l'espressione  del  parere  ai  sensi

dell'articolo 55 del vigente Regolamento sul decentramento

amministrativo  la  proposta  di  deliberazione  Consiliare
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare    seduta consiliare 29 Febbraio 2024

avente  ad  oggetto  la  modifica  del  Regolamento  della

Consulta cittadina dei diversamente abili; dato atto che la

richiesta  del  parere  ai  sensi  dell’articolo  55  vigente

Regolamento  sul  decentramento  amministrativo,  avente  ad

oggetto  la  modifica  del  Regolamento  della  Consulta

cittadina  dei  diversamente  abili  è  stata  trasmessa  alla

competente  Commissione  Consiliare  permanente  in  data

06/02/24, la II Commissione permanente allo scopo riunitasi

nella seduta del 12/02/2024, come da verbale ivi allegato,

ha  esaminato  l'argomento  di  che  trattasi  ed  espresso

all'unanimità parere favorevole. Siccome la Commissione si

è già espressa su questo punto e ha dato un parere favore

all’unanimità dei presenti, okay? 

Presidente

Si, io vorrei degli approfondimenti però, non ho capito di

che cosa realmente questo nuovo Regolamento arricchirà il

regolamento della Consulta, cioè in sostanza non abbiamo

ancora capito, cioè lei ha capito? 

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

No, perché pensavo che avessi capito male.  

Consigliere Manzari Francesco
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare    seduta consiliare 29 Febbraio 2024

Il Regolamento parla chiaro quindi, se lei ha bisogno di

consultazioni può leggerselo. Se lo hanno letto all'Ordine

del Giorno, quindi può fare quello che vuole. 

Presidente

Va bene, non sono soddisfatto, però per il bene della città

andiamo  avanti.  Ci  sono  interventi  in  merito  al  parere

sulla consulta dei disabili?

Dirigente

Procediamo col voto: astenuti? Contrari? Favorevoli?

Segretario 

Passa all’unanimità.

Presidente

Per  amore  della  città.  5°  punto  all'Ordine  del  Giorno:

“Strada  camionale  di  Bari,  collegamento  tra  l'autostrada

A14 e il porto di Bari detta Strada Porta del Levante”.

Prego, Consigliere Ventrella. 

Consigliere Ventrella Francesco

Grazie,  Presidente.  È  inutile  che  io  mi  dilunghi,  è

argomento di attualità da tempo, è diciamo una sorta di

sogno quello che va a riassestare..., purtroppo io credo

nei sogni, quindi è un'opera logisticamente fondamentale.
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Lorenzo Leonetti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

17/05/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 17/05/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Ilaria Rizzo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 17/05/2024 al 31/05/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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